

EN BREVE

HIPICA

El CSI 4* reservará una plaza para el mejor jinete asturiano joven

E. A. Además de la plaza que ya el año pasado se reservó para el campeón de Asturias de saltos, el Concurso de Saltos Internacional 4* de 2025, que se disputará entre el 26 y el 31 de julio en el Complejo Deportivo de Las Mestas, también otorgará otra para el mejor jinete joven asturiano.

Esa fue una de las novedades que el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Gijón, Jorge Pañeda, trasladó a la presidenta de



Jorge Pañeda y la presidenta de la territorial de hípica, Ana Palacios. E. A.

la Federación Hípica del Principado, Ana Palacios, durante su encuentro en las oficinas del Patronato Deportivo Municipal. Además, el mejor juvenil del Princi-

pado también participará en el CSI 2*. «Queremos que estos jóvenes estén motivados y que sea un trampolín para su futuro», dijo el concejal Jorge Pañeda.

JUDO

El Club Senshi trasladada al concejal de Deportes sus próximos objetivos

E. A. Dos de los judocas del Club Senshi brillaron en el reciente Campeonato de España disputado en Huesca. La infantil Carlota Miranda logró el oro en -40 y Unai Cuervo se subió al segundo escalón en -50. El presidente del club, Marcos Cuervo, compartió estos éxitos con el concejal de Deportes, Jorge Pañeda, en el encuentro que mantuvieron ayer, que sirvió como punto de encuentro para explicar los planes de futuro del club y también para reivindicar una mejora del tatami del Palacio de Deportes.

TENIS | ROMA

Carreño vuelve a caer en su segunda oportunidad

E. A. Al tenista gijonés Pablo Carreño no le acompaña la fortuna en el Masters 1.000 de Roma. El pasado martes fue derrotado por argentino Burchugga, pero ayer dispuso de una segunda oportunidad y accedió al cuadro principal del torneo como 'lucky loser' debido a las lesiones de última hora por parte de otros tenistas. Sin embargo, tampoco fue el día del raqueta forjado en el Grupo Covadonga, ya que volvió a quedar eliminado, en esta ocasión en la primera ronda, al caer ante el también argentino Camilo Ugo Carabelli por 6-2, 1-6 y 6-3.

«Es el momento para confirmar que Gijón quiere baloncesto de élite»

BALONCESTO

Nacho Galán coloca «la responsabilidad por delante de la ilusión» y pide colaboración dada la estructura no profesional del Círculo Gijón

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. Oficializada este pasado martes la adjudicación de la organización de la Fase de Ascenso a Segunda FEB, que se disputará del 22 al 25 de mayo, al Círculo Gijón Noega Baloncesto, ahora le toca al club gijonés ponerse manos a la obra y tratar de estar a la altura de las grandes expectativas que hay depositadas en el mismo.

Valorando la designación como sede por la FEB, el entrenador del equipo, Nacho Galán (Gijón, 1962), reconoce la envidia del reto y que la idea de intentar ser sede fue una

decisión muy meditada y que no se tomó hasta el último segundo. «El propio lunes, minutos antes del cierre del plazo, presentamos la candidatura después de todo el fin de semana analizando los pros y los contras». Al final primaron los primeros sobre los segundos. El argumento decisivo para dar el 'sí' a su propuesta fue, asegura, «el no poder fallar a todas esas personas que nos alentaban y animaban para traer esta fase a Gijón». «No podíamos no presentarnos», enfatiza.

Y dicha propuesta pasó en pocas horas del papel a la realidad con la Federación Española de Baloncesto confirmando a Gijón como sede de esta fase final. La elección de Gijón obedece a un «mix» de razones, sumando en positivo, a su juicio, «la histórica vinculación de la ciudad con el baloncesto, tradición de la que el Círculo quiere tomar el testigo, la oferta de servicios, el apoyo institucional y la buena imagen de la que goza el club a



Los jugadores del Círculo, antes de un entrenamiento de esta temporada. JOSÉ SIMAL

nivel deportivo».

Una vez designados como sede, el técnico anfitrión coloca «la responsabilidad por delante de la ilusión», siendo innegociable para el Círculo Gijón que todos los participantes y asistentes a esta Fase de Ascenso se vayan satisfechos de su visita Gijón. «No somos conscientes de la enorme responsabilidad de organizar un evento que se queda por muchos años en la memoria de la gente», afirma.

Con una mezcla de prudencia y de ilusión, Nacho Galán espera una buena respuesta de la afición, pues, afirma categóricamente, «es un

buen momento para confirmar que la ciudad de Gijón quiere baloncesto de élite». No obstante, la ayuda es necesaria, dada la estructura no profesional del club. Para ello hace un llamamiento para recibir apoyos y sumar voluntarios, a los que anima para que se pongan en contacto con el club a través de las redes sociales, así como al mundo empresarial para que pueda apoyar con medidas concretas.

«Albergamos en el Palacio trece partidos en tres días y medio y, obviamente, el despliegue de medios y recursos es muy superior al de jugar un partido en casa cada

quince días», asegura.

Como primeras líneas maestras que se esbozan como forma de potenciar el evento, el técnico gijonés evoca la histórica filosofía del club de aunar lo deportivo y lo lúdico, anticipando la intención de traer espectáculo, actuaciones y distintas acciones que motiven al público gijonés a abarrotar las gradas del Palacio de Deportes. Y así, para no reñirse con dicho objetivo, el club, que hará pública la campaña de precios en los próximos días, avanza que serán populares, simbólicos y especialmente ventajosos para los más jóvenes.

«Los pequeños detalles marcarán la diferencia»

BALONMANO

El técnico del Motivemarket trabaja ya en el primer partido del 'play down', que se disputará el sábado ante el Elda Prestigio

E. A.

GIJÓN. «El Elda Prestigio ya demostró el potencial que tiene, con jugadoras de experiencia, de gran capacidad técnica y física». El conjunto alicantino será la primera piedra a la que se tendrá que agarrar el Motivemarket este próximo sábado en el inicio del 'play

down'. La primera final de las seis que el conjunto que dirige Alfredo Rodríguez afrontará en tres semanas intensas. «Hasta que no haya un conjunto matemáticamente descendido, todos van a pelear a vida o muerte», asegura.

Serán días, exclusivamente, de preparación de partidos y de la propia competición. No habrá tiempo para trabajar otros factores básicos. «Será un partido en el que se igualarán las cosas independientemente de la calidad. Será difícil e igualado. Los pequeños detalles marcarán la diferencia».

Van der Breggen gana tras cuatro años de retiro y da un vuelco a la Vuelta Femenina

CICLISMO

E. A. Anna van der Breggen (SD Worx) ganó este miércoles la cuarta etapa de la Vuelta a España Femenina, disputada entre

Pedrola y Borja sobre 111,6 kilómetros, después de cuatro años retirada del ciclismo profesional.

La ciclista neerlandesa, que regresó este 2025 a la competición tras cuatro años retirada, firmó su primera victoria desde 2021 -la número 63 en su carrera profesional- gracias a su exhibición en la cuarta etapa de la Vuelta a España, además de situarse segunda en la general, que sigue defendiendo su compañera Femke Gerritse, con apenas 4 segundos de margen.